

¿QUIEN SOY?: Antonio Cárdenas Tabies.
Pacífico 1977.

Continuando con la serie autobiográfica, patrocinada por la Agrupación de Amigos del Libro, ha sido publicado un ¿Quién es quién en las letras chilenas?, correspondiente al escritor Antonio Cárdenas Tabies, oriundo de Chiloé, que labora con gran constancia y eficiencia en nuestras letras.

Impactante y honesta autobiografía, de un hondo contenido humano, hombre trazado a duros golpes, Antonio Cárdenas Tabies, ha ascendido de su modesto origen a su vigencia como profesor, como periodista y seguramente algo olvidado, como práctico agrícola. Lo que tiene presente son sus profundas raíces con aquel mágico archipiélago, allí está su obra que expresa el sentimiento de su tierra, es un vocero que con gran maestría, entrega su vigorosa visión, creando con constancia, resueltamente, estudiando, investigando en forma infatigable, como realmente debe hacerlo un escritor honesto.

El llega a estos lugares de truculenta vida para entregarnos la riqueza de su verdadera existencia, trascendente, la vida de ese Chiloé mitológico, mágico, alado, activado por una sensación telúrica que le entrega sombras y leyendas.

Poesía, Cuadernos del Grupo Fuego n.º 3,
Santiago, julio de 1978 p. 14. 666024

¿Quién soy yo? [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1978

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

¿Quién soy yo? [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa